

## 288. ERROR DEL NEGRITO

~~24022~~ Jeremías 2:22.

Un negrito que había visto cómo su mamá blanqueaba las telas de lino, cubrió su cara con espuma de jabón y se acostó a recibir el sol, esperando volverse blanco. Quedó así tendido por un par de horas pero sin resultado. Fue para él un gran desengaño que su cara permanecía tan negra como siempre.

Quejándose a su madre, dijo esta:

—Niño, ¿piensas que se pueda blanquear tu piel desde afuera? Lo negro está por dentro, viene de adentro.

Verdad es esta que deben tener presente los reformistas y educadores del hombre exterior, sin tener en cuenta la necesidad de un corazón nuevo. —**EI**

**Faro**